

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat, hidayah, dan karunia-Nya yang senantiasa melimpahkan. Penyusunan karya ilmiah ini saya dedikasikan sebagai ungkapan terima kasih dan penghargaan atas anugerah-Nya yang tak terhingga.

Karya ilmiah ini berjudul "Perancangan *Waist Bag* Dengan Pengaplikasian Bahan Anyaman Motif Sunda." Penyusunan karya ilmiah ini saya lakukan sebagai tugas akhir dalam studi program Sarjana Desain Produk di Universitas Telkom.

Saya ingin mengungkapkan rasa terima kasih kepada seluruh dosen dan staf pengajar yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan arahan yang berharga selama masa perkuliahan saya. Terima kasih juga kepada teman-teman seangkatan yang selalu memberikan dukungan dan semangat dalam perjalanan saya sebagai mahasiswa desain produk.

Tak lupa, rasa terima kasih yang dalam saya sampaikan kepada pihak-pihak yang telah memberikan kontribusi, baik secara langsung maupun tidak langsung, dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Dukungan dan sumbangan berarti dari berbagai pihak telah membantu saya dalam merampungkan penelitian ini.

Dalam karya ilmiah ini, saya berusaha untuk mendalami konsep desain produk dan eksplorasi inovasi guna menghadirkan produk-produk yang lebih bermanfaat dan relevan bagi masyarakat. Melalui penelitian dan analisis yang cermat, saya berharap hasil karya ini dapat memberikan pemahaman yang lebih mendalam mengenai peran desain dalam menciptakan produk yang berdaya saing dan memenuhi kebutuhan pengguna.

Semoga karya ilmiah ini dapat memberikan manfaat dan inspirasi bagi pembaca yang tertarik pada bidang desain produk dan inovasi. Segala kritik dan saran yang membangun sangat saya harapkan guna menyempurnakan karya kami di masa depan.

Akhir kata, semoga penelitian ini menjadi salah satu sumbangan kecil bagi perkembangan ilmu pengetahuan dan dunia industri kreatif. Saya berharap, semangat dan dedikasi kami dalam bidang desain produk dapat terus memberikan kontribusi positif bagi peradaban dan masyarakat.

Terima kasih.

Bandung, 06 agustus 2023

Hormat saya, Farid Akbar Suryaatmaja